

Biografie

Die Mezzosopranistin Antonia Frey wurde in Basel geboren. Nach ihrem Lehrdiplom bei Lena Hauser schloss sie das Konzertdiplom in der Gesangsklasse von Werner Gura 2009 erfolgreich ab. Zur Zeit bildet sie sich bei Sibylla Rubens (D) und Mariëtte Witteveen (NL) weiter.

Antonia Frey ist als Konzertsängerin in der ganzen Schweiz tätig. Ihr Schwerpunkt liegt bei der Alten Musik. Sie ist ständiges Mitglied des Vokalensembles der J. S. Bach-Stiftung St. Gallen unter der Leitung von Rudolf Lutz.

Neben ihrem vielseitigen Engagement im Konzertwesen ist Antonia Frey Gesangslehrerin an der Jugendmusikschule sowie an der Musikwerkstatt in Brugg.